
 

理事就任のご挨拶 

 

 

 

 

 

 前田 法晃 

 

 

この度、青森県薬剤師会理事を拝命いたしました、（株）なの花東北 五戸調剤薬局の前

田法晃と申します。 

これまで所属する八戸薬剤師会では資質向上委員として会の仕事に関らせていただいて

おりました。数年前から青森県薬剤師会医療保険委員として、多職種連携のための病床機

能転換専門研修会の開催など、薬剤師がチーム医療の一翼を担うように多職種と関わるた

め研修会の企画・運営に関わらせていただいておりました。今後とも青森県の在宅医療発

展のために微力ではありますが関わらせていただき、地域医療発展のために精進いたす所

存です。 

青森県薬剤師会会員の先生方に引き続きのご指導・ご協力をいただきながら、青森県薬剤

師会のさらなる発展のために頑張りますので今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

小笠原 和也 

 

この度、青森県薬剤師会理事に就任いたしました小笠原和也と申します。現在、弘前市

内の調剤薬局に勤務しています。これまでは主に青森県薬剤師会医療保険委員会委員、弘

前薬剤師会理事として薬剤師会に係わってきました。これからは今までの活動に加えて、

青森県薬剤師会理事として微力ではございますが青森県薬剤師会の発展に力を尽くしたい

と思います。しかしながら、青森県薬剤師会理事に就くのは初めてのことですのでいたら

ぬ点も多数あるかと思います。その際は、どうぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいた

します。少しでも会員の皆様のお役に立てるよう頑張りますので、何卒よろしくお願いい

たします。 



 

 

 

山本 章二 

 

この度、青森県薬剤師会理事を拝命いたしました、山本章二と申します。 

昭和 63年に青森県立中央病院薬剤部に入局し、現在まで病院薬剤師として業務に取り組ん

できました。 

病院薬剤師業務は、服薬指導業務に 100 点が付く制度がスタートしたことにより、調剤

中心の業務から、病棟へ行き、医師・看護師と連携した患者さんへの服薬指導中心の業務

へと転換しました。さらに今後は、患者情報を薬局薬剤師と地域で共有し、シームレスな

薬学管理が必要とされております。 

薬局薬剤師と病院薬剤師の協働の取組による医薬品の適正使用、患者さんにとって安全

で安心できる質の高い薬物療法の提供を目指し、地域連携や多職種連携の推進に尽力した

いと考えております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

      西原 大介         

八戸の西原大介です。会員の皆様の応援をいただき、今回初めて理事を仰せつかること

になりました。県内の名だたる先輩方の中に加わり、大変身の引き締まる思いです。これ

からの活動にあたり、何事にも全力で取り組み、特に若い世代の声を薬剤師会の運営に反

映させていきたいと思います。何かお気づきの点がございましたら遠慮なくご連絡くださ

い。2年間の任期を全うしたいと思いますので会員の皆様のご指導、ご協力の程、どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

 



 

 

 

 

 

上田 寿夫 

 

 

この度青森県薬剤師会理事に就任致しました弘前市内にあります、弘愛会病院の上田寿夫

と申します。昭和大学薬学部を卒業後、現職にて病院薬剤師として勤務しております。他、

弘前薬剤師会常務理事、青森県病院薬剤師会理事（中小病院等委員会担当）、弘前市学校薬

剤師、弘前市医師会看護専門学校非常勤講師、弘前医療福祉大学非常勤講師を務めており

ます。青森県薬剤師会では生涯学習委員会、アンチドーピング特別委員会に所属しており

ました。  

さて昨今、良くも悪くも薬剤師に注目が集まっているように感じます。医療費財源の困窮、

医薬分業制度への疑問、6年生薬剤師教育の問題点、薬剤師の偏在（都市と地方、保険薬局

と病院）など様々な課題が国民から我々薬剤師に課せられている状態なのでしょう。今こ

こで国民に求められる薬剤師の使命は何か今一度考える必要があるのではないでしょうか。

「薬あるところに薬剤師あり」の名言を残されたのは元日本病院薬剤師会会長の全田浩先

生です。私も薬剤師の使命はここにつきるのではと考えております。保険薬局、病院診療

所、医薬品卸、大学、行政、製薬企業など勤務先が異なっていても皆薬剤師であり、患者

のために薬の事は全て責任を持つという気概が今必要なのではないでしょうか。勤務先が

違っても薬がある所に薬剤師がいて、患者の治療が何処においてでも、どのステージであ

っても薬物療法が継続出来ることが重要です。この一連の薬物療法に責任をもつ体制を堅

固なものに作り上げることが薬剤師職能団体としての青森県薬剤師会へ期待されるのでは

ないでしょうか。 

青森県薬剤師会には保険薬局に勤務する方が多いと聞いております。病院診療所薬剤師、

医薬品卸、行政等に勤務する理事が不在との事でしたので、青森県薬剤師会に病院診療所

薬剤師の意見を届けることが私の任務と考え、理事に立候補し会員の皆様に御信任頂いた

理由と考え、青森県薬剤師会のために努力致します。 

会員の皆様、理事の先生方のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、挨拶と致しま

す。 

 

 


